SEITE 19 | FREITAG 22. SEPTEMBER 2023

LOKALSPORT

Das ganze Dorf dabei: Spielenachmittag und Familienfrühstück

Das Dorf feiert mit dem TuS Hembsen



EINE URKUNDE ZUM RUNDEN GEBURTSTAG, VORSTAND UND BÜRGERMEISTER: VON LINKS THOMAS GÜTHOFF, KAI GÜTHOFF, MARC FRISCHEMEIER, HERMANN TEMME, THOMAS FREWER, RAINER MÜLLER, ALEXANDER FREWER, FRANK GROPPE, DANIEL FRISCHEMEIER, SÖREN BÜSE

Von Iris Spieker-Siebrecht

Hembsen.Der Verein ist aktiv, eine wichtige Stütze im gemeinschaftlichen Leben des Nethedorfes. Bei aktuell 480 Mitgliedern zählen etwa 330 Hembser zum Verein. Jetzt haben die Mitglieder das 110-jährige Bestehen des TuS gefeiert.

"Besonders freut es mich, dass neben 'König Fußball' in den vergangenen Jahren einige neue Abteilungen dazugekommen sind, beziehungsweise sich weiter entwickelt haben", sagte der Vorsitzende des Vereins, Alexander Frewer, in seiner Begrüßungsansprache zum großen Familienfrühstück. Bereits am Vortag fand ein bunter Spielenachmittag am Sportplatz "Bahndammstadion" statt.

Frewer betonte, dass der Verein gestärkt aus der schwierigen Corona-Zeit hervorgegangen sei. Mehr als 300 Teilnehmer beim Frühstück zeigten, dass der TuS einen festen Platz in der Dorfgemeinschaft habe. Auch Bürgermeister Hermann Temme zählte zu den Festgästen. Er lobte das große ehrenamtliche Engagement, mit dem die Mitglieder des TuS sich für Verein und Dorf einsetzten. "Man merkt: Alle, die hier mitmachen, investieren hier viel Zeit und sicherlich auch Herzblut in den TuS Hembsen. Das hält ihn seit 110 Jahren aktiv und vital – und ich hoffe sehr, dass das noch sehr lange so bleibt", sagte er.

1 von 2 22.09.2023, 10:57

Der TuS Hembsen bündelt viele verschiedene Sportangebote. Fußball gehört zu den etabliertesten. "Im Seniorenbereich spielen wir mittlerweile die dritte Saison als Spielgemeinschaft mit dem TuS Erkeln, und dies äußerst erfolgreich", führte Frewer aus. In der Fußballjugend habe sich bereits im siebten Jahr die Kooperation mit der Spvg Brakel bewährt. Darüber hinaus gibt es verschiedene Turn- und Fitnessgruppen für Frauen und Kinder, die Wandergruppe der Abteilung Breitensport, Zumba für Kids und Erwachsene und die überaus aktiven Laufgruppen.

Ein Highlight in ihrem Vereinsleben ist unter anderem der jährliche Drei-Dörfer-Lauf. Der Lauf findet bereits seit 17 Jahren statt und ist fester Bestandteil im überregionalen Laufkalender. Rund 400 Läuferinnen und Läufer gehen dabei im Schnitt an den Start", stellte Bürgermeister Temme heraus. Auch die Abschlussveranstaltung des Hochstift-Cups werde vom TuS Hembsen ausgerichtet.

Während der Veranstaltung wurden sechs Vereinsmitglieder vom Fußball- und Leichtathletikverband Westfalen, Kreis Höxter, geehrt. Wolfgang Borgolte, Ehrenamtsbeauftragter des Kreisvorstandes, zeichnete Sabine Vornefeld, Daniel Frischemeier, Kai Güthoff und Alexander Frewer mit der silbernen Vereinsnadel aus. Rainer Müller bekam die besondere Auszeichnung der goldenen Vereinsnadel und Thomas Frewer wurde sogar die Verbands-Auszeichnung in Silber verliehen. Auch vereinsintern wurden zahlreiche langjährige Mitglieder ausgezeichnet.

2 von 2 22.09.2023, 10:57